

Erfolge der Riesaer Triathleten zum Saisonende

Titel und Medaillen

Für die Nachwuchstriathleten vom Talentstützpunkt des SC Riesa geht eine erfolgreiche Saison zu Ende. Und so fand an den vergangenen Wochenenden nochmals eine Vielzahl von Triathlon-Wettkämpfen statt.

Beim KnappenMan (Hoyerswerda) wurden die Sachsenmeisterschaften im Triathlon der Altersklassen Schüler bis Jugend A ausgetragen. Dabei sicherten sich die Riesaer Sportler je dreimal Gold und Bronze sowie einmal Silber.

Den Auftakt machte Jonas Klemann. Er lieferte im Rennen der Altersklasse Jugend A endlich einmal ein taktisch perfektes Rennen und gewann souverän den Titel. Bei den Damen in dieser Altersklasse erkämpfte sich Amy Bernhardt einen sehr guten 3. Platz.

Beim abschließenden gemeinsam gestarteten Rennen der Altersklassen Schüler A und Jugend B wurde schon vorm Schwimmstart um die besten Startplätze gerangelt. Am Ende sicherte sich Mate Krei-



Artur Stehr stürmt zu seinem Rennrad.

Foto: SC Riesa

Schröder (Schüler A). Auch alle anderen Riesaer Sportler unterstrichen mit Top-10-Platzierungen das sehr gute Mannschaftsergebnis.

Am Filzteich (Schneeberg) ermittelten dagegen die Jungen in bergigem Gelände ihre Sachsenmeister. Hier mussten Marvin Schilling und Jannis Gebauer am Ende leider einem Leipziger Sportler den Vortritt lassen und belegten mit soliden Leistungen die Plätze 2 und 3.